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Колхозы ждут нашей помощи!
ПОМОЖЕМ АЛТАЙСКИМ ХЛЕБОРОБАМ 

УБРАТЬ БОГАТЫЙ УРОЖАЙ!

За рентабельность и широкое
внедрение

Хозяйственный расчёт являет
ся важным средством мобилиза
ции внутренних резервов, даль
нейшего укрепления социалисти
ческой экономики. В своей исто
рической речи в июне 1931 го
да товарищ Сталин указывал: 
«Чтобы обеспечить дальнейшее 
развёртывание промышленности 
и сельского хозяйства, нужно 
добиться того, чтобы пустить в 
дело новые источники накопле
ния, ликвидировать бесхозяй
ственность, внедрить хозрасчёт, 
снизить себестоимость и поднять 
внутрипромышленное накопле
ние».

Большевистская партия указа
ла на необходимость системати
чески снижать себестоимость вы
пускаемой продукции, всячески 
укреплять хозрасчёт, решитель
но искоренять расточительство.

Сейчас, когда советский народ 
успешно восстанавливает и раз
вивает социалистическое хозяй
ство, эта задача приобретает 
особую остроту. Закон о пяти
летием плане требует поднять в 
народном хозяйстве значение 
прибыли и хозяйственного рас
чёта.

Опыт предприятий, отдельных 
цехов, внедряющих хозяйствен
ный расчёт, полностью подтверж
дает его огромное значение. К 
большому сожалению, в нашем 
городе промышленных предпри
ятий и отдельных цехов, пере
шедших на хозяйственный рас
чёт, насчитываются единицы. 
Между тем, можно привести за
мечательные примеры выгодности 
хозяйственного расчёта.

Проделав большую подготови
тельную работу в мае этого го
да, на хозрасчёт перешёл сталь- 
цех Алтайского тракторного за
вода им. М. И. Калинина. До 
перехода на хозрасчёт началь
ник указанного цеха тов. Иван
ченко совместно с инженерно- 
техническим персоналом разра
ботали регламентацию работы 
цеха по часовому графику основ
ных участков: плавильного и 
формовочного. Часовой график 
выпуска плавки из печей явил
ся контролирующим и орга
низующим началом. Выработка 
каждой бригады отмечалась за 
каждый час её работы. Был 
установлен ежедневный рапорт 
старших мастеров о выполнении 
графика.

Много внимания здесь было 
уделено снижению себестоимо
сти выпускаемой продукции. 
Поэтому начальник цеха тов. 
Иванченко, в первую очередь,ре-

хозрасчета
шил упорядочить расход матери
алов и топлива и снизить удель
ный расход. Всё это не замед
лило оказать своё благотворное 
влияние на результаты работы 
стальцеха. Если план 1947 года 
сталелитейным цехом был вы
полнен на 100,9 проц. ,брак состав
лял?^ процента, то результаты 
работы цеха по хозрасчёту за два 
месяца представляются в таком 
виде: программа выпуска про
дукции двух месяцев цехом вы
полнена на 102,8 проц., а брак со
ставлял 6,3 процента. Выпуск 
продукции цехом за два месяца 
по сравнению со среднемесяч
ным выпуском 1947 года уве
личился на 32,3 процента.

За два месяца после перехода 
цеха на хозрасчёт себестоимость 
тонны стального литья снизилась 
по сравнению с 1947 годом на 
152 рубля.

Уменьшения себестоимости 
продукции цех добился также за 
счёт уменьшения потерь от бра
ка. Снижение убытков от брака 
произошло благодаря укрепле-1 
пию технологической дисципли-| 
ны.

Вот краткий и далеко не пол
ный перечень того, что дал хоз
расчёт стальцеху только за 2 
месяца. Хозрасчёт, кроме того, 
способствует улучшению органи
зации производства, внедрению 
новой техники. Предложения, 
которые вносятся стахановцами, 
рабочими-изобретателями и ин
женерами, мастерами, позволяют 
сберечь государству миллионные 
денежные средства.

Стахановские планы борьбы с 
потерями повышают у рабочих 
интерес к экономике производст
ва. Станочники, например, видят, 
что даёт участку, цеху, заводу 
бережное обращение с сырьём, 
оборудованием, инструментами. 
В социалистических обязатель
ствах рабочих появляются новые 
пункты—об экономии материа
лов, электроэнергии, топлива.

Хозяйственный расчёт способ
ствует новому росту производи
тельности труда, реализации 
производственных заданий с наи
меньшей затратой материальных 
)есурсов. Широкое внедрение 
хозрасчёта будет способствовать 
новому под'ёму социалистическо
го соревнования за досрочное 
выполнение послевоенной сталин
ской пятилетки!

Извещение
13-го августа 1948 года, в 7 часов вечера, в помещении хеаеаио- 

дорожвого парткабинета созывается IV-й пленум Рубцовского горкома 
ВКП(б).

Повестка дня:
1. О внедрении хозрасчёта и обеспечении рентабельной работы 

еталелитейного цеха тракторного завода.
(Докладчик тов. Иванченко—начальник сталелитейного цеха).

Пропуска на пленум можно получить в оргннотрукторском отделе 
ГК ВКП(б), комната 12, Горком ВКП(б)

ДОЛГ ЧЕСТИ ТРУДЯЩИХСЯ ГОРОДА
Ответственная задача 

стоит сейчас перед алтай
скими хлеборобами. Насту
пил самый решающий 
период сельскохозяйствен
ного года—уборка урожая 
и хлебозаготовки. Помощь 
трудящихся города селу 
особенно нужна сейчас, ког
да хлеборобы Алтая, рабо
чие совхозов и МТС взяли 
на себя обязательство—на
много сократить сроки 
уборки, закончив косовицу 
зерновых к 5 сентября, об
молот к 20-25 сентября и 
выполнить план хлебозаго
товок к 1-му октября.

Многие руководители про
мышленных предприятий 
города, осознав всю важ
ность задач, поставленных 
перед работниками сельско
го хозяйства, уже оказали 
колхозам большую помощь, 
послав в село на уборку 
урожая бригады рабочих и
служащих.

Оперативно и своевремен
но выполнил задание гор
исполкома директор гор- 
промкомбината тов. При
бытка. В два дня он от- 
'правил в колхозы Рубцов
ского куста 60 рабочих и 
служащих своего предприя
тия. Председатель промар
тели им. Орджоникидзе 
т. Иванов вместо 40 чело

Херсонская область, В равсемхозе им. Будённого, Геннче- 
ского района, звеньевая комсомолка (Евгения Стыченко получила 

высокий урожай—по 31,6 центнера пшеницы с гектара из площади 
21 гектар. На снимке: звеньевая Е. Стыченко.

Павел Кондриков, 
механик Рубцовской жнкубацион- 
ной станции.

Шлю я письмо
Из колхоза „Заря". 

(Времени всё описать— 
маловато).

Только скажу— 
не приехал я зря: 

Дел тут по горло 
на каждого брата.

Разве опишешь
красавицу-рожь 

Или расскажешь
про чудо-пшеницу?

В мире подобной 
вовек не найдёшь, 

Тесно ей в поле— 
шумит, колосится,

В золоте будто 
алтайская степь. 

Вот колосок, 
полюбуйтесь, потроньте.

Ходит комбайн
в наступленье на хлеб 

Так же, как танк
шёл в сраженье на фронте,

век по плану, послал в се
ло 45 человек.

По сведениям на 10 авгу
ста, горисполкомом отко
мандировано в районы Руб
цовского куста немногим 
более 1000 человек. Такая 
помощь селу далеко недо
статочна.

К сожалению, среди руко
водителей предприятий и 
учреждений нашего города 
находятся ещё такие, ко
торые не хотят понять 
всей государственной значи
мости досрочного проведе
ния уборки урожая и хле
босдачи.

Безответственно отнёсся 
к распоряжению гориспол
кома директор хлебозавода 
№ 1 тов. Белоусов. Хлебо
завод должен откомандиро
вать в село 30 человек, но 
и по сей день не отправил 
ни одного.

Плохо выполняют свой 
долг перед колхозным селом 
такие руководители, как 
председатель артели 
„Сбыт" тов. Сиверин, пред
седатель артели „Рассвет" 
тов. Кажлаев, зам. дирек
тора горпищепромкомбина- 
та шов. Миронов, я

Город обязан помочь селу. 
Долг чести трудящихся го
рода оказать трудовую по
мощь колхозам в уборке бо
гатого урожая1

Нынче 
работаю я на току.

Прибыл из города, 
(токарь завода).

Правда, не скрою я — 
тянет к станку

В цех, где работаю 
все эти годы.

Сменщик мой 
станет теперь у станка. 

Пусть поработает.
Не возражаю.

Рад, что моя 
пригодилась рука 

Здесь, 
где уборка идёт урожая.

Каждой машины 
мне винтик знаком, 

К ним отношусь я 
ревниво и пылко.

Так же, как в цехе 
токарным станком, 

Я управляю 
своей молотилкой.

*

Пример, достойный 
подражания

К секретарю горисполкома 
пришли двое подростков. Это 
были братья Тюменцевы 14-лет
ний Николай и 16-летний Кон
стантин. Они подали ебщее заяв
ление о желании помочь колхо
зам в уборке урожая. В беседе 
ребята заявили, что в прошлом 
году они тоже по собственному 
желанию помогали одному из 
колхозов Егорьевского района и 
выработали по 30 трудодней. 
Колхоз щедро оплатил труд под
ростков. Они получили более 
полутора центнеров хлеба.

Просьба братьев Тюменцевых 
былг удовлетворена. В тот же 
день они выехали в колхозы 
Ново-Егорьевского района. Братья 
Тюменцевы решили помогать 
колхозникам, пока не закончит
ся уборка урожая.

Ив. Кириченко,

ЕДУ ПОМОГАТЬ 
КОЛХОЗНИКАМ

Уборка урожая—дело сезон
ное. Здесь дорог не только каж
дый час, но и каждая минута. 
Погода стоит замечательная. 
Жаркие дни дали возможность 
созреть яровой пшенице на огром
ных массивах. Я осознал, 
что наша помощь селу сейчас 
необходима, и поэтому с жела
нием еду в колхозы Курышско- 
го района. По специальности я 
механик по двигателям внутрен
него сгорания. Но в то же вре
мя не откажусь выполнять лю
бую полевую работу: могу скир
довать, подавать снопы в бара
бан молотилки, жать хлеб лобо
грейкой, быть штурвальным на 
комбайне.

Я обращаюсь ко всем рабочим 
служащим и домохозяйкам горо
да с призывом помочь колхозам 
в уборке богатого урожая. Тем 
скорее мы дружной семьёй вый
дем на колхозные поля, тем 
своевременнее и качественнее 
колхозы Рубцовского куста убе
рут урожай и сдадут хлеб госу
дарству.

Ждём мы, товарищ, тебя, 
приезжай.

На поле
помощь твоя пригодится, 

Выдался нынче
такой урожай, 

Что только прадедам 
мог лишь присниться. 

Сбор урожая 
отличный весьма, 

Не наглядеться, 
не насладиться!

Родина!
Это в твои закрома 

Тонны отборной 
алтайской пшеницы, 

Слово мы дали 
вождю и стране:

В этом году 
поработать на славу, 

Хлебом чтоб собранным 
нынче вдвойне

Вновь возвеличить 
родную державу 

г. Рубцов#!. М. МедвеОовский,
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ПАРТИЙНАЯ жизнь

Как мы осуществляем контроль над хозяйственной 
деятельностью администрации

Вся работа нашей цеховой пар
тийной организации направлена 
на то, чтобы руководить ходом 
социалистического соревнования 
среди рабочих цеха, контролиро
вать хозяйственную деятельность 
администрации.

В течение долгого 'времени 
отдельные участки цеха не вы
полняли производственных пла
нов. Партийная организация ре
шила заслушать на очередном 
заседании бюро отчёт старшего 
мастера 4 участка тов. Разгоняв 
ва о причинах срыва подачи де
талей на сборку. Выяснилось: 
причиной отставания участка 
является неправильная организа
ция труда и низкий технический 
уровень многих рабочих.

В то время в цехе развёрты
валось соревнование за быстрей
шую подачу деталей на сборку 
юбилейного трактора. Мастер 
Разгоняев дал слово, от имени 
всего участка, во что бы то ни 
стало обеспечить сборку это
го трактора. Партийная ор
ганизация вынесла решение—соз
дать в цехе школу по повыше
нию технического уровня рабо
чих. В п< рядке личной беседы с 
каждым рабочим, мы выяснили 
причины, мешающие ритмичной 
работе цеха.

Вместе с этим на одном из 
партийных собраний был постав
лен вопрос о рабочих, не выпол
няющих производственных зада
ний. Доклад по этому поводу 
сделал заведующий бюро труда и 
зарплаты тов. Филиппов. Он под
робно остановился па том факте, 
что цех, успешно завершив май
скую программу, имеет все же 
69 рабочих, систематически не 
выполняющих дневных норм.

Собрание вынесло решение: 
обязать мастеров участков давать 
ежедневные сведения о ходе вы
полнения взятых обязательств, 
фамилии передовиков производ
ства предавать гласности,публикуя 
о них заметки, статьи в стенной 
и многотиражной газетах. А ре
зультаты их работы ежедневно 
вывешивать ва доске показателей. 
Всё вместе взятое дало хороший 
результата июне в цехе насчи
тывалось только 35 рабочих, не
выполняющих нормы, а в июле 
их стало 15.

Основным выводом, который 
наша организация сделала для 
себя,—это необходимость двинуть 
в массы стахановский передовой 
опыт. В этом деле нам во мно

гом помогли инженерно-техниче
ские работники цеха и, в частно
сти, отдел механика. Они своим 
личным примером мобилизовали 
коллектив цеха на досрочное вы
полнение полугодового плана. 
Токарь Цыганков, слесари Соро
кин и Губский—лучшие, передо-: 
вые люди отдела механика пове
ли за собой весь коллектив цеха. 
Каждый из них уже завершил 
производственную программу 
третьего решающего года после
военной пятилетки.

В ходе всех этих мероприятий 
выявилось большое количество 
организационно-технических не
поладок. Для их устранения пар
тийная организация мобилизовала 
хозяйственников, инженеров, ма
стеров и отдельных рабочих 
Вся эта большая работа была 
проделана парторганизацией в пе
риод предмайского социалистиче
ского соревяования.Мы,кроме того, 
ввели в практику беседу руково
дителей с отдельными рабочими. 
В социалистическом соревновании 
это неизмеримо подняло авто
ритет индивидуальных обяза
тельств.

Когда выполнение социалисти
ческих обязательств подвергается 
систематической и гласной про
верке, в присутствии всего кол
лектива цеха, то авторитет обя
зательств, безусловно, поднимается 
ещё выше Критика и самокрити
ка много помогли нам вскрыть 
причины мешающие работать це
ху ритмично, по графику.

Председатель цехового комите
та профсоюзов тов. Троцковский 
на одном из заседаний бюро до
кладывал о ходе выполнения со
циалистических обязательств 
участками цеха. Первое место в 
соревновании между сменами и 
участками в июле держит 4-й уча
сток старшего мастера тов. Раз- 
гоняева. Участок удерживает 
первенство в течение двух меся
цев. В этом большая заслуга це-

Производственно 
конференция

ховой партийной организации. 
Среди комсомольско-молодёжных 
бригад цеха первенство осталось 
за бригадами тт. Гарагаева и Гу- 
жина. Июльскую программу цех 
выполнил на 105 процентов, а 
участок т. Разгоняева дал детали 
сверх установленного задания.

Напряжённый труд всего кол
лектива свидетельству ет о высо
ком трудовом под'ёме рабочих в 
борьбе за выполнение своих обя
зательств. В цехе повысилась 
трудовая дисциплина, рабочие го
рят желанием досрочно завер
шить годовую производственную 
программу. Однако первая декада 
августа показала низкий процент 
выполнения плана. Ритмичной 
работе цеха в данный период ме
шает инструментально-производ
ственный отдел. В цехе простаи
вает 11 фрез, нет заточенных 
ножей. Инструментальный цех не 
обеспечивает фрезеровочные стан
ки ножам, а изношенные фрезы 
требуют замены п заточки. 9 ав
густа инструментальщики подали 
нам всего лишь 4 ножа. Зача
стую фрезы, поступающие в цех, 
бракуются, но фрезеровщики вы
нуждены работать и на таких 
ножах. Это резко снизило про
изводительность труда на обра
ботке деталей фрезерованием. 
Нередко вместо 11 фрез работает 
только одна. Такое положение не 
тревожит партийных и хозяй
ственных руководителей инстру
ментального цеха.

Коллектив нашего цеха борет
ся за выполнение годового про
изводственного плана к 31 го
довщине Великого Октября. Пар
тийная организация, мобилизуя 
все свои силы на устранение не
достатков в цехе, добьётся рит
мичной работы и своё обя
зательство выполнит с честью.

Я. Кузнецов, 
секретарь парторганизации трак
торно-механического цеха АТЗ.

-техническая
строителей

твльству жилищных, промыш
ленных и культурно-бытовых 
мероприятий по улучшению 
качества работ и продукции 
производственных предприятий 
треста" выступил гл. инженер 
треста тов. Попков М. Ф.

Вчера конференция продол
жала свою работу.

Преосклише ТАСС
МОСКВА. Музей революцяи. 

Фото Гулина

По столбцам многотиражных газет

Бдительность
Следуя с нечётным поездом, стар

ший кондуктор Рубцовского резер а 
т. Бринзевич на 620 кклометре по
чувствовал резкий толчок. Это ему 
показалось подозрительным Оста
новив поезд на 43 раз'езде, он за
писал об этом в настольном жур
нале дежурному по станции.

На место толчка немедленно бы
ла послана бригада путевых рабо 
чих, которая обнаружила лопнувший 
рельс Так благодаря бдительности 
т. Бринзевнча могущая быть авария 
с поездом предотврзщена.

За проявленную бдительность на
чальник отделения дороги тов. 
Ерёмин об'явил т. Брннзевичу бла
годарность и выдал денежное воз
награждение в сумме 300 руб.

„СТАЛЬНОЙ ПУТЬ-

Вечер отдыха 
молодежи

8 августа в клубе молодёжи за
вода (директор тов. Казаков и И ) 
был организован вечер отдыха мо
лодых тракторостроителей. Кружок 
художественной самодеятельности 
сталелитейного цеха, которым ру
ководит сталевар Дмитрий Бородин, 
выступил с концертом

Концерт прошёл с большим успе- 
>ом Дружными аплодисментами 
молодёжь приветствовала дуэт 
„Пути дороги" Фанны Кнслюк и Га
лины Масловой, русские народные 
песни, мастерски исполненные стер
женщицей Натальей Дмитриевой, a 
также „нанайскую борьбу** Дмитрия 
Бородина; Фаина Кнслюк замеча
тельно исполнила песни „Матрос
ские ночи* и „Тоска по Родине*.

Хор сталелитейщиков исполнил 
несколько русских и украинских на
родных песен.

На вечере отдыха присутствовало 
свыше 300 человек.

.БОЕВОЙ ТЕМП"

НОВЫЕ КНИГИ

„БИБЛИОТЕЧКА 
АГИТАТОРА'4

К. КАЛАШНИКОВ „ОСНОВНЫЕ 
ЧЕРТЫ БОЛЬШЕВИСТСКОЙ АГИ
ТАЦИИ" Брошюра включает раз
делы о звачении большевистской 
агитации, об её идейности, правди
вости, ясности и целеустремлён
ности, об её конкретности я боевом 
наступательном характере. В бро
шюре рассказывается о задачах 
агитацнонвой работы партийных 
организаций в настоящее время.

И. БЛИНОВ, .О ЯЗЫКЕ АГИ
ТАТОРА" В брошюре рассказы
вается об искусстве агитацни вож
дей большевистской партии — 
Ленина и Сталина, даются советы 
агитаторам, как повысить культуру 
речи и овладеть простейшими 
приёмами ораторского мастерства.

Г. ГЛЕЗЕРМАН. „ЧАК ПОДГО
ТОВИТЬСЯ И ПРОВЕСТИ ^БЕСЕ
ДУ". Брошюра «одержит разделы: 
беседы— важная форма агитации; 
время и место бе«еды, состав слу
шателей; выбор темы, содержание 
б'седы; подготовка и проведение 
беседы; конкретность и действен
ность беседы.

Каждая брошюра состоит из 56 
страниц, стоимостью в 70 коп.

Брошюры изданы Госполитизда- 
том, каждая тиражом в £00 тк«. 
эка. и рассылаются подписчикам 
„Библиотечки агитатора", а также 
поступают в розничную продажу.

Фильм «Драгоценные зёрна»
12 и 13 августа на экране горки- 

нотеатра будет демонстрироваться 
новый художественный фильм 
„Драгоценные зёрна". В фильме 
снимались уже известные советско
му зрителю артисты: Кадочников, 
Жаков, Алеёников, Ванин и другие.

10 августа в клубе строите
лей начала свою работу про
изводственно-техническая кон
ференция по качеству строи
тельства и продукции произ
водственных предприятий тре
ста.

В первый день конференции с 
докладом „Задачи строительно- 
монтажного треста „Алтай- 
машстрой" в 1918 г. по строи-

ПОПРАВКА
В эамтке .Сетрет успеха маши

ниста Антонина**, опубликованной 
в А* 91 газеты „Боль гевистский 
призыв**, допущена техническая 
неточность.

Во втором абзаце второй колон
ки следует читать:

„Уголь он всегда смачивает до 
тако* влажности, чтобы он держал
ся в комочках; а если его больше 
смочить то получается искусствен
ное охлаждение топки".

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Здесь не уважают 
покупателя

Мне пришлось столкнуться с фак
том нетерпимого безобразия во 
вновь открытом магазине .Гастро
нома Ns 5“ на посёлке АТЗ.

3 августа я решала купить сли
вочное масло и колбасу. Однако 
масло, взвешенное продавцом, ока
залось недоброкачественным. Это 
был комок промасленной бумаги. 
Вядя моё огорченна, продавец 
положила наверх хорошее масло, а 
нижний слой его всё же содержал

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР
На Дунайской конференции
Дунайская конференция в Бел

граде, посвящённая заключению 
конвенции (соглашения) о режиме 
•удоходства на Дунае, продолжает 
свою работу.

Д легации придунайских стран с 
единодушным одобрением ветре- 
гили советский проект соглашения, 
внесённый ва рассмотрение конфе
ренции главой советской делега
ции А. Я. Вышинским. Этот про 
ект, обеспечивая свободное судо
ходство по Д>на» и ограждая за
конные п-а»а придунайских госу
дарств в пользовании крупнейшей 
иосточно-еврочейгкой водной ма
гистралью, в то же время преду
сматривает возможность широкого 
международного сотрудничества.

Хозяевами Дуная должны быть 
лишь те народы, которые живут

было несправедливые права дру
гих недунайских государств долж
ны быть здесь исключены—такова 
основная мысль советского проекта 
конвекции Это как раз не попра
вилось представителям западных 
держав. Они иг желают считаться 
с тем фактом, что придунайские 
страны сейчас уже не те, какими 
были до войны. Благодаря под
держке и помощи Советского Сою
за, оказанной им при разгроме 
фашизма, эти страны стали под
линно независимыми государства
ми.

Выдвинутый было делегацией 
США проект соглашения имел 
целью восстановив несправедли
вые преимущества западных дер
жав ва Дунае и создать там такой 
порядок, который возродил бы в

по его берегам; какие бы то ни
придунайских государствах вво- сс:“" 
странное влиявие в даже включал I основу.

бы их в систему кабального .пла
ва Маршалла". Понятно, что эти 
намерения встретили решительное 
сопротивление большинства участ
ников ковфезеиции.Тогда американ
ский делегат снял свой проект и 
согласился принять за основу про
ект, внесённый советской делега
цией.

Дальнейшие попытки западных 
держав аатяиуть и осложнить ра
боту конференции получили своё 
выражение в требовании передачи 
вопроса в Международный Суд. 
Это предложение также было от
вергнуто большинством участни
ков, так как коиференцЕЯ вполне 
правомочна выработать новую 
коавепцию.

9 августа состоялось первое за
седание Генерального Комитета 
Дунайской конференции, который 
ванялся детальным рассмотрением
советского проекта, принятого за

|Законопроект Рейно в Нацио
нальном собрании Франции 

На-днях министр финансов и 
экономики Поль Реиво представил 
в Национальное собрание Франции 
свой законопроект, в котором тре
бует предоставления правитель
ству чрезвычайных полномочий с 
тем, чтобы, не спрашивая мнения 
национального «обраиня, прави
тельство могло „упразднять долж
ности и службы", вводить новое 
налогообложение, перекладываю
щее, по мнению прогрессивных 
французских кругов, всю тяжесть 
налогового бремени на плечи сред
них и мелких торговцов и охраня
ющее прибыли крупных капита
листов.

Проект вызвал волну протеста 
рабочих и служащих Франции, На 
многих предприятиях рабочие вы
ражают своё возмущение полити
кой правительства. В ряде местно
стей начались забастовки.

бумагу. За килограмм колбасы с 
меня взяли 35 рублей, а ей цена 
28 рублей.

Заведующий магазином т. Че- 
пуштанов, к которому я обратилась 
с жалобой, равнодушно предложил 
мне написать заявление и пообещал 
разобраться в случившемся. Ои же 
пытался доказать мне, что куплен
ная мною колбаса стоит 35 рублей 
килограмм, а бумага в масло попа
ла случаемо.

Мне непонятно, почему в таком 
большом магазине, снабжающем 
продуктами городское население, 
творятся подобные возмутительные 
факты,

Пора бы работникам этого мага
зина научиться уважать советского 
покупателя.

А. Зотова
земпт1 *.' гуг ~ "--gi;—?-rr-wi* -гя—■ввиисе—даадз

Зам. ответ, редактора
Н. Иванов.
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